
COMUNICATO STAMPA 

 

Profonda delusione per la mancata discussione in aula dell’interrogazione avente ad 
oggetto la “ Stabilizzazione dei precari”  viene espressa dal capogruppo del P.D. al 
Comune di Matera Aldo Chietera, che sottolinea la mancanza di sensibilità della 
maggioranza  sulla questione.  

Infatti durante la seduta consiliare di ieri - in cui l’argomento era inserito  al punto 17 
dell’o.d.g. - il Consigliere Luca Braia , rilevando anche la presenza in aula dei 
precari/ausiliari del traffico attualmente senza lavoro dal febbraio scorso, aveva chiesto di 
anticipare detta discussione per evitare che possibili imprevisti facessero slittare l’analisi 
del problema, come di fatto è avvenuto per l’abbandono dell’aula da parte dei Consiglieri 
di Maggioranza. Alla richiesta è stato opposto un netto rifiuto senza alcuna motivazione. 

Si ricorda inoltre che l’interpellanza urgente avente ad oggetto la stabilizzazione dei 
precari è stata presentata dai Consiglieri del PD Braia e Chietera il 6 Marzo 2008. 

A distanza di due mesi, dunque, ancora non si conoscono le intenzioni 
dell’Amministrazione sulla questione. 

Una buona notizia viene invece dal Comune di Montescaglioso, che ieri ha sottoscritto 
l'accordo per la stabilizzazione di diciotto dipendenti precari in servizio presso il Comune. 
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       Il Presidente del Gruppo Consiliare del P.D. 

         Aldo Chietera 

 

 


